
Beschlussauszug
aus der

Sitzung der Stadtvertretung der Reuterstadt Stavenhagen 
vom 08.09.2022

Top 3.3 Anfragen der Stadtvertreter

Herr Hein regt an, zum Ärztetreffen anzufragen, ob für den Bahnhof bei den Ärzten 
Interesse an einem Ärztehaus besteht. Parkmöglichkeiten etc. wären vorhanden und 
es müsse auch nicht zwingend mitten in der Stadt sein. 
Herr Guzu wird nachfragen. 


	Niederschriftsauszug

